
 

 
 

 
 

  

例会変更のお知らせ 
2020 年 8 月  

21 金  春日井     休会【サイン受付なし】  

24 月  名古屋空港  休会【サイン受付なし】 

  25 火  犬山              休会【サイン受付なし】 

       瀬戸北          休会【サイン受付なし】 

  愛知長久手  休会【サイン受付なし】 

  31月  名古屋空港    休会【サイン受付なし】 

2020 年 9 月  

例会予定 
<<<<9 月 2 日（水）>>>> 

パスト会長 加藤光哉君 

「思いつくままに」 

<<<<9 月 11 日（金）>>>> 

RI第 2760地区ガバナー 

君 

「ガバナー公式訪問に因んで」 

  ※9月 9日の例会変更 

<<<<9 月 16 日（水）>>>> 

パスト会長 亀井  勝君 

パスト会長 大竹 一義君 

 

第２９３６回例会挨拶 会長 松村晋也君 
 

 

皆さん、こんにちは。本日は瀬戸ロータリー第

2936 回本年度第 3 回の例会であります。さて 8 月

は会員増強月間ということで、後程、本クラブの会

員増強委員長の青山貴彦君に卓話をしていただく

予定です。 

今日は第 1 回目の時に自分の年間方針の中で

最初にパスト会長の方々に卓話をいただきたいとお

願いしておりました。内容は出来ればロータリーに

入ってから今までで思い出深い印象深い出来事を

お話しいただきたく思います。そのお話の上で、パ

スト会長の考えるこれからの瀬戸ロータリーの未来

についてのお話しをお願いしました。 

今日はそのお話の前座を私が務めてせて頂きま

す。私は 7 年程前に当クラブの雑誌委員長を仰せ

つかりました。その時に頑張って投稿しようということ

で半期に一度 2 回投稿しました。その一つの内容
が、ロータリーの友の中の私の宝物というコーナー

です。内容は私の父がやっていた鳥取の歯医者の

話で、昭和 20年～30年の最初までは今のような社

会保険ではない為、診療費は自費の現金でした。

例えば近所の農家の人は採れた野菜やお米、漁

師さんであれば採れた魚といったものを診療費の

代わりに置いていくということが普通でした。それに

加え父は骨董好きでしたので、漁師さんが底引き

網に引っかかった難破船の茶碗や陶器を治療費代

わりに持ってきてくれましてそれが我が家に 3 個程

ありました。その中の一つを私が形見に貰いまし

た。それを私の宝物のコーナーに写真を添えて出

しました。ロータリーの友に載って 1 週間程しました

らある方からお手紙をいただきました。京都西ロー

タリークラブの京都漆工芸の三代目の方からで、載

った茶碗の釉薬に非常に興味を持ったので誠に厚

かましいお願いですが違う角度から撮った写真を

送ってくれませんか、という内容でした。私はロータ

リーに入って 10 年少し、ある意味一種の感動を覚

えました。よく我々はロータリーの親睦友情を口にし

前回例会 記録 

2020 年 8 月 5 日 第 2936 回例会 
・出席報告  会員数 55 人中出席 40 人 

                 出席率    72.72%  

・本人誕生日  井上   博君 田中靖達君 

・ご夫人誕生日水野和郎君ご夫人千鶴子様 

             勝谷哲次君ご夫人由美様 

・結婚記念日 戸田由久君 

・卓話   会員増強委員長 青山 貴彦君 

   「コロナ禍での会員増強」 
 

1 火  瀬戸北     休会【サイン受付なし】 

1  火  岩倉       移動例会/同時刻開催【サイン受付なし】 

8  火    岩倉             休会【サイン受付なし】 

17木  江南        江南商工会議所１Ｆロビー 

21月  名古屋空港   法定休会【サイン受付なし】 

22 火  犬山              休会【サイン受付なし】     

岩倉      法定休日【サイン受付なし】 

     名古屋城北  休会【サイン受付なし】 

24木  江南      休会【サイン受付なし】 

瀬戸ロータリークラブ会報 
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ます。普通であれば面識の無い人からお願いされ

ることはあまりありません。ところがロータリーという

ものは、友情というもので一面識も無い人にでもお

願いすることが出来る間柄なのだということと同時

に、受け手側はそういうことに応えてあげるのが友

情ではないかと、驚きと同時にロータリーの友情に

感動すら覚えたのです。その後、写真を送り、また

程なくして手紙が来まして、その中にその方の個

展の招待券が入っておりました。私はその個展に

出掛け、作品の持っているクオリティの高さ、オー

ラに圧倒されました。それからも 2 年程続けて招待

券をいただき出掛け、2 年程前にその方の息子さ

んが家業を継ぎ、招待券が届いたので行きまし

た。そういったお付き合いをさせていただきました。

私はロータリーに入ったから、京都西ロータリーの

方を知り漆工芸を知りました。自分の身近に全然

存在しない世界の方と知り合うことが出来、お付き

合いすることが出来たと同時にその方が高名であ

りながら、何も言わなかったことがロータリーの隠匿

と言いますか、人には言わないけれど素晴らしい

人なのだということを後々思い感じたわけでござい

ます。 

結果的にパスト会長にお願いしたいことはロータリ

ーというのはロータリアンのプライドとか自嘲気味な

所がありますが、私が考えますにロータリアンの

個々の能力の素晴らしさ、人物の素晴らしさを改め

て感じますし、そういう人達の集合体であるロータリ

ークラブというのは本当に素晴らしいものだと思い

ます。入会年度の新しい人、或いは若い人は是

非、ロータリーというものにもっと自信を持って、も

っとロータリアンを育てる素晴らしい人達の集まりで

あることをもっと身近に感じて、是非ロータリー活動

をしていただきたいという思いからこのような企画を

させていただきました。今日も一日よろしくお願い

いたします。 

松村晋也会長より 
拝啓  瀬戸ロータリーの皆様、如何お過ごし
でしょうか。鬱陶しい梅雨の長雨が終わった

途端、猛烈な酷暑が続いております。くわえ
て、連日のコロナの報道に心からの安息を
迎えることは難しいこの頃です。 

瀬戸ロータリーも愛知県独自の緊急事態宣
言を受け、予定していた 8 月 19 日、8 月 26
日の例会を急きょ中止とさせていただきまし

た。このコロナの性格上、これからも中止と再
開の繰り返しであろうと覚悟を決めておりま
す。 本来ロータリーの例会は、決まった場所

で、決められた手順で行われて来ており、そ
れよりもむしろクオリティの高い奉仕活動をど
のようにするか？ ロータリーの成長をどのよ

うに考えるか？ などに心をくだいて来てお
りました。残念ながら今は、例会を開くべき
か、中止すべきか、例会場所の確保は、食

事は……など、正に基本的事柄に神経を使
わざるを得ません。この様な状況も運命と思
って受け入れるしかありません。考えてみま

すとロータリー活動は永遠に続くものであり、
一方 このコロナはかならず終息を迎えるもの
であります。それまでは憎っくきコロナに対し

て、あわてず、恐れず、おもねらず、じっくり
と対峙するしかないと思っております。皆さま
も、いろいろ困難な折、体調管理に十分気

をつけていただきたいと思います。又再会
し、お会い出来る日を楽しみにしておりま
す。 敬具 

 



 

 
 

 

 

 

 

 ニコボックス報告 
2020 年 8 月 5 日例会 
会員増強委員長 青山貴彦君の卓話を楽しみにしています。会長 

松村晋也、幹事 加藤一夫 

誕生日をお祝い頂き有難うございます。井上博 

誕生日を祝って頂きありがとうございます。TNK48 になります。田中

靖達 

妻の誕生日をお祝い頂きありがとうございます。勝谷哲次 

遅くなりましたが女房の誕生日を祝って頂きありがとうございまし

た。水野和郎 

結婚記念日を祝って頂いてありがとうございます。増々精進して参

ります。戸田由久 

長い間お世話になりました。増岡錦也 

青山貴彦先生に昨日大変お世話になりました。ありがとうございまし

た。井上伸也 

美味しいサンドイッチとコーヒーごちそう様でした。満腹です。刑部

祐介 

早退します。近藤三博 

会員増強委員長 青山貴彦君の卓話を楽しみにしています！ 

青山稔、井上博、大竹一義、大原道夫、刑部祐介、梶野輝雄、勝

谷哲次、加藤五津美、加藤克己、加藤恵子、加藤定江、加藤唐三

郎、加藤眞言、加藤光哉、加藤陽一、加藤令吉、亀井勝、小林稔、

鈴木政成、鈴木光彦、高橋信郎、田中靖達、寺田悟、戸田由久、

牧オサム、松本哲也、山口記由、山本英雄 

8 月の誕生日おめでとうございます！ 

大原道夫、加藤一夫、田中靖達、山本英雄 

卓 話  

;etラム 
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 会員増強委員長 青山 貴彦君 

「コロナ禍での会員増強」 

 
 

RI会長 ボルガー クナークのメッセージ 

世界は急速に変化しています。それは、今回の危機が始まる前から

のことです。お昼の例会からオンラインの会合への移行が始まりつ

つありました。会議の大半が ZOOMや Skypeで行われるようになる

前からソーシャルメディアで友情が培われ、旧交が温められ交流が

行われるようになっていました。 

若い世代には奉仕の強い欲求があります。が、ロータリーのような団

体で重要な役割を任せてもらえるのかどうか、違う種類のつながりを

築く方がより大きな影響を及ぼせるのではないか、と私たちは問わ

れています。今こそ、すべての選択肢を検討して、新しい方法を試

し、ロータリーを未来に向けで備える時です。 

 

 
 

コロナ禍での会員増強のメリット 

1．オンライン例会等により若い方の参加への敷居が低くなる。 

2．巣ごもりの時間が長くなると他者との触れ合いの要求が自然と強

くなる。人によっては自己の承認要求も強くなる。 

3．手強い敵に対するときには逆に強い仲間意識が芽生える。 

4．異業種会員間の交流により、対コロナ戦略あるいは経営戦略の

情報が得安くなる。 

 

コロナ禍での会員増強のデメリット 

1．例会が定期的に開けない可能性がある。 

また各種同好会等の活動も沈滞する可能性がある。 

2．宴席あるいは酒席の中での勧誘がやり難い。 

3．自身の感染の対策に神経をすり減らすため、他者の事まで思い

を馳せる余裕がなくなる。 

4．例年ある自然減の数が増える恐れがある。 

5. コロナ禍による世代の分断によって若い世代を増強しようという

情熱が希薄になる。 

 

本年度の会員増強の方針 

1．職業にこだわりを持ち、未重点分野の新たな発掘に努める。 

2．若手や女性会員の増強を進め、クラブの活性化を図る。 

3．各委員会や各種同好会、サークルの活動と連携し退会防止に

努める。 

 

会長の思いや方針に沿って、この苦境の中でも会員を一人でも増

やし、(特に若い会員、女性会員)且つ退会者を減らす努力をして

参ります。 

皆様からの情報が頼りです。 

何卒ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

8 月 14 日 

関西国際空港 

青山 稔君、刑部

祐介君がコロナ禍

のため来日ができ

なくなっていた米山

奨学生 イ・チェリ

ムさんのお迎えに

大阪まで行ってき

ました。 

 

 

 


